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第４回 愛川町議会 意見交換会 実施報告書 

 

 

１ 日  時   平成２７年５月１６日（土） 

 午後７時から午後８時２０分まで 

 

２ 場  所   レディースプラザ（中津公民館） 

 

３ 参 加 者   町民等（２８人） 

 

４ 出 席 者   議 長 鳥羽  清   副議長 小島総一郎 

議 員 井上 博明   議 員 鈴木 一之  

議 員 小倉 英嗣   議 員 小林 敬子 

議 員 馬場  司   議 員 熊坂 弘久 

議 員 井出 一己   議 員 渡辺  基 

議 員 佐藤  茂   議 員 玉利  優 

議 員 木下眞樹子   議 員 佐藤 りえ 

議 員 熊坂 崇徳    

（以上、１５人） 

 

５ 内  容 

（１）平成２６年度の意見、要望等への対応について 

（２）平成２７年度の予算について 

（３）交通インフラ（電車・バス・道路）の充実について 

（４）意見交換 

 

６ 記  録 

  別紙のとおり 

 

 



 

 2 / 7 

第４回 愛川町議会 意見交換会 記録（要点筆記） 

 

（司会：馬場議員） 

 

（１）平成２６年度の意見、要望等への対応について＜報告者：小倉議員＞ 

 

【主な意見等】 

問 今後、この愛川町の人口減少をストップさせるための施策等を持っていましたら

お聞きしたいと思います。 

 

答 議会においても、人口増加対策は大きな課題であると認識しており、現在、色々

な施策について、町側と議論を重ねているところです。 

 

問 あいかわ公園駐車場の無料化は難しいとのことだが、あいかわ公園は、町の観光

拠点の一つでもあることから、引き続き、要望していただきたい。 

 

答 公益財団法人宮ヶ瀬ダム周辺振興財団が指定管理者として管理運営をしている

ため、なかなか難しい面もありますが、引き続き、要望してまいります。 

 

（２）平成２７年度の予算について＜報告者：渡辺議員＞ 

 

【主な意見等】 

問 自治体によっては、臨床心理士に限らず、色々な資格の方を採用しているところ

もあるようなので、臨床心理士だけではなく、もっと色々な資格を視野に入れて児

童・生徒本人の心の問題を解決していただきたいと思います。 

 

答 引き続き、議会からも要望してまいります。 
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問 スクールカウンセラーは町費ですか、県費ですか。 

 

答 県から派遣されていますので、県費です。 

 

（３）交通インフラ（電車・バス・道路）の充実について＜報告者：佐藤茂議員＞ 

 

【主な意見等】 

問 半原方面については、田名バスターミナル経由で橋本、相模原、淵野辺方面へ行

くのに、大変便利になりました。工業団地や中津方面については、原当麻駅行きの

縦の線を通せばいいと思います。 

 

答 バス事業者との兼ね合いがありますので、要望として受けとめます。 

 

問 町内循環バスの利便性の向上のため、本数を増やすことはできないのか。 

 

答 要望として受けとめます。 

 

問 急行バスの運行については、３路線（半原発・役場発・春日台発）を同時に検討

してもらいたい。 

 

答 町長の公約でありますので、町に申し伝えます。 

 

問 交通インフラの問題と人口流出の問題は大きくかかわっていると思う。公共機関

や大都市へのアクセスを至急やっていかないと人口の流出はとめられないと思い

ます。 

 

答 議会の中でも、重要な課題として認識していますので、これからも町に要望して

いきます。 
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（４）意見交換 

 

【主な意見等】 

問 高齢者などパソコンの利用が無く、町のホームページにアクセス出来ない人のた

めに、テレビ神奈川のデータ放送などを活用し、町の行政情報やイベント情報を提

供出来ればいいと思います。 

  

答 テレビ神奈川のデータ放送は以前、町においても活用していましたが、現在は、

エフエムさがみを活用し、町の情報を提供しています。今後、実態調査を実施する

など、より効果的な方法を研究してまいります。 

 

問 今年度、シティセールスパンフレットを町で作成して配布していると思いますが、

どのくらい県外やインターチェンジ等に配布済みなのか教えていただきたい。 

 

答 正確な数字等については把握していませんので、後ほどお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 議員のみなさんも政務活動で県外に行かれる時には、シティセールスパンフレッ

トを持っていって、町の啓発活動をぜひ積極的にやってもらいたいと思っています。 

 

答 これからも積極的に啓発活動を行なっていきたいと思います。 

【シティセールスパンフレット】 

  観光客等の誘導につなげるため、合計８，０００部を発行し、町外の方が多

く訪れる「あいかわ公園内」の施設や、イベント会場をはじめ、圏央道厚木 PA、

東名高速道路の海老名 SA（下り）、中央自動車道の談合坂 SA（上り）、小田急

線の駅など、愛川町エリア以外の人が多く集まる施設等に配架し、既に 

約７，３８０部を配布（平成２７年５月２７日現在）しています。 
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問 交通インフラが発展して便利になっても、色々な情報を発信しながら、愛川町に

住んでみたいと思ってもらえるような「まちづくり」をしないといけないと思いま

す。できるだけ無駄をなくしながら、お金をどこにうまく使うか効率的な施策を考

えていただければいいと思います。 

 

答 今後も、引き続き取り組んでまいりたいと思います。 

 

問 工業団地内の駐車禁止の問題は、事故につながることもあるので徹底してやって

ほしい。また、右折しようとしている車の右側を通行してくる自転車が非常に危険

であるため徹底して指導してほしい。 

 

答 駐車禁止の問題は、警察（神奈川県）の管轄でもあるので、自転車の指導も含め、

町と県に要望します。 

   

問 工業団地には防災無線が全く聞こえません。厚木市の防災無線ばかり聞こえてお

かしいと思います。 

 

答 引き続き、町に伝えてまいります。  

 

問 圏央道が開通し、大変便利になったが、相模原愛川インターチェンジをスマート

インターチェンジにするともっと便利になるので要望を続けてほしい。 

 

答 要望として受けとめます。 

 

問 空き家バンクが開設されたが、なかなか登録がないという現状を聞きました。田

舎に住んで農業をやりたいという人も結構おられると思うので、空き家だけでなく、

空き家と空き農地をセットにして、そういう人を呼ぶような宣伝が出来れば人口が

増えていくと思います。 
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答 町内で新たに有機農業を展開しようとする方に、町では、住まいや農地の確保を

斡旋する取組みも行なっています。今後も、これらを有効活用するための情報を発

信し、空き家や空き農地が解消され、人口増にもつながる取り組みを進めていくよ

う、町へ伝えてまいります。 

 

問 児童の安全性確保のため、菅原小学校前の信号を押しボタン式から普通の信号機

に変えてもらうように、議会として要望等が出来たらお願いしたいと思います。 

 

答 菅原小学校前は、通学時間帯及び下校時間帯には、車両を進入禁止にするなどの

安全対策をとっていますが、信号機についても、改めて、現状を確認して検討して

いきたいと思います。 

 

問 今、憲法を守るということがおろそかになっているような気がします。憲法は戦

争で多くの方々が犠牲になって初めてできたものだと思っていますので、議員には、

ぜひそのことを心にとめていただいて、今後とも我々のために働いていただきたい

と思います。 

 

答 皆さんのために働くことは惜しみませんので、よろしくお願いいたします。 

 

問 イチョウの木について、議会としては「伐採を視野に検討」を要望とのことです

が、伐採してしまうと夏場に歩道を歩く際の日陰がなくなってしまいます。落葉樹

ではなくて常緑樹にするなどの代替え樹木の植樹は検討されているのでしょうか。 

 

答 イチョウの問題については、伐採も一つの方法として考えていますが、今後、危

険性や経費、また地域の皆さんにご苦労をかけてしまっている問題などについて、

総合的に町と検討させていただきます。 
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